
CONSElHOCIENTÍFICO 

Reunião da Comissão de Revisão das Áreas 

Disciplinares 

Local: Sala de Reuniões dos Órgãos de Gestão da Faculdade de Motricidade Humana 

Data 17 de julho de 2023 Hora: 14h30m 

Convocados Presentes 

Presidente: António Prieto Veloso ./ 

Vice-presidente: Duarte Fernando da Rosa Belo Patronilho de ./ 
Araújo 

Vice-presidente: Maria Celeste Rocha Simões ./ 

Maria de Fátima Marcelina Baptista Ausência justificada 

Analiza Mónica Lopes Almeida Silva ./ 

Marcos Teixeira de Abreu Soares Onofre ./ 

Pedro José Madalena Passos ./ 

Adilson Passos da Costa Marques ./ 

Rui Miguel Bettencourt Melo ./ 

Maria João Fernandes do Nascimento Alves ./ 

Tiago Miguel Patrício Ribeiro ./ 

Anna Volossovitch, Presidente do Departamento de Desporto e ./ 
Saúde 

Ordem de Trabalhos 

1. Finalização da primeira parte do Relatório da Comissão de Revisão das Áreas Disciplinares: 
Levantamento da situação. 

2. Organização dos trabalhos para a realização da segunda parte do relatório: propostas de 
melhoria. 

Ata 

A reunião foi presidida pelo Presidente do Conselho Científico (CC), Prof. Doutor António 
Veloso, e participaram os membros cuja presença consta da lista de presenças da presente 
ata e que dela faz parte integrante. 

Após saudar os presentes, o presidente do CC, Prof. Doutor António Veloso, passou a 
palavra ao Prof. Doutor Duarte Araújo que apresentou a ordem de trabalhos. Passou de 
imediato a palavra à representante do Departamento de Desporto e Saúde (DOS), Prof. 
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Doutora Analiza Silva para apresentação dos elementos relativos ao DDS e Seção Autónoma 
de Ergonomia (SErg). Neste âmbito foi ainda apresentada pelo Prof. Doutor Pedro Passos uma 
síntese das linhas de investigação por laborário. 

Após a apresentação foi solicitada a inclusão dos elementos do DDS e da SErg, bem como 
do DECSH, no relatório que ficou disponível no GDrive para que todos os elmentos da 
comissão possam fazer comentários diretamente no documento. Neste âmbito foi reforçada a 
importância de todos os elementos da comissão contribuirem durante a corrente semana para 
depois se proceder à finalização e aprovação do relatório na próxima reunião. 

A reunião terminou com uma sintese dos passos seguintes: 

1. Recolha de comentários dos membros da comissão (relatório disponível no Gdrive) até 
dia 21 de julho às 12.00h; 

2. Finalizar o documento na próxima reunião da comissão, a realizar no dia 24 de julho às 
14.00h; 

3. Partilhar o relatório com as estruturas da faculdade e respetivos colegas, em setembro, 
após reunião do plenário do CC; 

4. Recolher comentários das estruturas da faculdade; 

5. Finalizar o levantamento da situação; 

6. Iniciar a proposta de melhoria. 

Nada mais havendo a tratar, finalizou-se a reunião às dezasseis horas, dela tendo sido 
elaborada a presente ata, que vai ser assinada pelo Presidente do CC, Prof. Dr. António Veloso 
que a ela presidiu, e pelos Vice-presidentes do Conselho Científico, Prof. Doutor Duarte Araújo 
e ProP Doutora Celeste Simões. 
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/ 
(Prof. Doutor António Prieto Veloso) 

(Prof. Doutor Du /9.ddo Hú Belo Patronilho de Araújo) 

~~ri e ~ ~~,:?- L. .ry'\.~-..{ 
(Prof.ª Doutora Maria Celeste Rocha Simões) 
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